

Piden acelerar proyectos de seguridad

Parlamentarios critican cifras desactualizadas de homicidios

● La madrugada de este domingo estuvo marcada por una ola de violencia, con cinco homicidios registrados en distintos puntos del país.

Parlamentarios de la Comisión de Seguridad de ambas Cámaras pidieron acelerar la tramitación de los proyectos de Reglas de Uso de la Fuerza e Infraestructura Crítica, tras los recientes homicidios. Además, cuestionaron al Ejecutivo por no actualizar las cifras de homicidios desde junio del año pasado.

La madrugada de este domingo estuvo marcada por una ola de violencia, con cinco homicidios registrados en distintos puntos del país, tanto en la región Metropolitana como en Arica.

A pesar del aumento de hechos violentos, el balance oficial de homicidios del Gobierno no se ha actualizado en nueve meses, ya que la última publicación de datos corresponde a junio del año pasado, dejando pendien-

te la estadística completa de 2024.

Ante esta situación, la subsecretaria de Prevención del Delito, Carolina Leitaó, informó que las cifras deberían estar disponibles durante las primeras semanas de abril.

Ante esto, la diputada y presidenta de la Comisión de Seguridad, Gloria Naveillán, cuestionó la falta de transparencia en los datos entregados por el Ejecutivo, calificándolos de erráticos.

Por su parte, el diputado independiente-PPD, Jaime Araya, hizo un llamado al Gobierno a actuar con mayor rapidez y acelerar la tramitación de los proyectos sobre Reglas de Uso de la Fuerza e Infraestructura Crítica, que aún se encuentran en discusión en el Senado.

En la misma línea, el senador de Renovación Nacional,

Manuel José Ossandón, fue categórico al señalar que las policías deben enfrentar con armas a los delincuentes. Además, apoyó la idea de que los inspectores municipales puedan portar armamento no letal.

Este escenario se suma al matrimonio asesinado en Graneros, que marcó esta semana, y que incluso ha reactivado el debate sobre la pena de muerte en Chile, especialmente en la derecha.

Candidatos

La candidata presidencial de la UDI y RN, Evelyn Matthei, planteó la necesidad de "abrir una conversación" al respecto, recordando su postura en 2001, cuando votó en contra de su abolición mientras era senadora.

Una postura similar tuvo el abanderado del Partido Nacional Libertario, Johannes Kaiser, quien además presentó un proyecto de ley para aplicar la pena de muerte a quienes asesinen a funcionarios policiales o militares.

Mientras que el abanderado de Republicanos, José Antonio Kast, se mostró en contra, abogando, en cambio, por la cadena perpetua efectiva.



El balance oficial de homicidios del Gobierno no se ha actualizado en nueve meses, ya que la última publicación de datos corresponde a junio del año pasado.

SE REQUIERE

ELECTROMECAÁNICO

Descripción:

Para trabajar en mantención y reparación de